



西門川中だより



平成29年度第3号（平成29年5月15日(月)） 門川町立西門川中学校 Tel64-1031

青葉が美しく、さわやかな季節となりました。大型連休も終わり、学校の授業の内容も増えてきました。3年生は地区の実力テスト（8日、9日）を受験しました。学校の定期テストと違い、テスト範囲が広く“受験勉強”の大切さを感じたのではないのでしょうか。1・2年生はまだ高校入試のイメージは持てないかもしれませんが、「中学校3年間の積み重ね」が「自分が行きたい学校への合格切符」です。来週は中間テストがあります（22日、23日）。4月からの授業の復習を家でしっかり行い、テストに臨ませてください。そのために今週末は部活動はありません。よろしくお願いいたします。

西門川中学校・授業づくりのためのマニフェスト

子どもたちの学力を高めるために、毎日の授業は大切です。学校では授業改善のキーワードとして「『分かる！・できる』まで教えよう！」を掲げています。そこで、西門川中学校では「授業づくりのマニフェスト」を作成し、先生方に日々の授業を大切に、学力の向上に努力するようお願いしています（裏面に印刷しています）。次回の参観日（30日）は県立高校説明会を実施するために授業参観はありませんが、授業を参観されるときご参考にしてください。

防災学習。そして小中合同避難訓練

本校では総合的な学習の時間に、防災に関する授業を行っています。今回は「西門川の浸水被害を例に緊急の際の心構えや行動のあり方について」でした。昨年9月（運動会の日の中）の豪雨と浸水被害はまだ記憶に新しいところかと思えます。本校は過去にも床上浸水の被害に遭っています。今年は保護者の方にもご協力をいただいて緊急避難を想定した小中合同の避難訓練も同じに行いました。迎えに



来ていただき、体育館前での乗車については、混乱することもなく、昨年度よりもスムーズに訓練を行うことができました。皆様方が職員の指示に従っていただいたおかげだと思います。過去には水害や崖崩れで、早朝に臨時休校としたり、登校時間をずらしたりするなどの対応をすることがありました。急激な天候の変化によっては、子どもたちが登校している日に、途中で下校する状況になるかもしれません。その際に、今回の訓練が生きてくると思います。保護者の皆様方、ご協力ありがとうございました。

P T A代表委員会・専門部会

5月11日(木)にP T A専門部会が行われ、本年度の専門部の部長、副部長が決まりました。夜間に集まっておかげありがとうございました。学校は保護者の皆様のご協力によってよりよい教育を実践することができます。子どもたちの成長のために今年度もP T A活動へのご協力をお願いします。



今年度の役員さんです。よろしくお願いいたします。